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Anfrage 
Herr Gerhard Schneider 

Fraktionsvorsitzender der  
CDU-Stadtratsfraktion 

 
Betreff 

 
Anfrage der CDU-Stadtratsfraktion - Gründe für den Rücktritt als stellvertretende 
Verbandsvorsitzende des TAVEE  
 

 
I. Sachverhalt  
 
Zufällig erhielt ich, am 20. Februar, Kenntnis vom Schreiben der Oberbürgermeisterin Wolf 
an den Verbandsvorsitzenden des TAVEE Herrn Bernhard Bischof, dass Frau Wolf am 5. 
Februar 2013 die Funktion als stellvertretende Verbandsvorsitzende mit sofortiger Wirkung 
niedergelegt hat. Somit ist das größte Verbandsmitglied nicht mehr in der Verbandsleitung 
vertreten. Die Verbandsräte der Stadt haben keine Kenntnis von dieser Entscheidung.  
 
II. Fragestellung  
 
1. Warum erfolgte dieser übereilte Schritt?  
2. Warum wurden die städtischen Verbandsräte nicht umgehend informiert?  
3. Wie vereinbart sich dies mit dem Stadtratsbeschluss 0940-AT/2012 vom 26.9.12? 
 
 
 
 
 
 
 
Herr Gerhard Schneider 
Fraktionsvorsitzender der  
CDU-Stadtratsfraktion 

 

 
 
 


